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Mindesthaltbarkeit von Lebensmitteln 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.923 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Initiativen sind dem Magistrat über den Versuch bekannt, die 

Bevölkerung in Kassel darüber zu informieren, Lebensmittel trotz erreichten 

Mindesthaltbarkeitsdatums noch zu verzehren? 

 

2. Wie steht der Magistrat zur Frage der Möglichkeiten der Vermeidung des 

Vernichtens von Lebensmitteln, die lediglich das Mindesthaltbarkeitsdatum 

erreicht haben, gleichwohl aber noch genießbar und schmackhaft sind? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




